

## Ercros participa en el segundo panel público asesor de la industria química de Tarragona



El director del complejo industrial de Tarragona de Ercros, Joan Miquel Capdevila, ha participado en el segundo panel público asesor de la industria química de Tarragona organizado por la Asociación Química Empresarial de Tarragona (AEQT), que se ha celebrado este martes, 26 de marzo. Se trata de un espacio de comunicación entre la sociedad civil y el sector químico del territorio en el que se encuentran ambos grupos para dialogar sobre temas de interés mutuo.

En su intervención, Joan Miquel Capdevila ha puesto en valor el cambio tecnológico operado en 2018 y 2019 en la planta de electrólisis del complejo industrial para implantar la tecnología de membrana, que es la más avanzada y respetuosa con el medioambiente.

Joan Miquel Capdevila también ha resaltado que considera que la contaminación del aire es uno de los principales problemas de la sociedad actual y ha recordado que Ercros trabaja para cumplir los plazos establecidos por la reglamentación europea en lo tocante a la reducción de las emisiones de sus instalaciones industriales de Tarragona, lo que implica destinar importantes inversiones para reducir dichas emisiones.

Al abordar el debate sobre el impacto de los plásticos en el entorno marítimo y el modelo de economía circular, el director del complejo industrial de Tarragona de Ercros ha remarcado que la Química no es el problema, sino la solución dado que los plásticos disminuyen el deterioro de los alimentos, se utilizan como aislamiento térmico, para tuberías, suelos vinílicos, etc. «La solución al problema —ha dicho— es la educación de la población en el reprocesado y en la eliminación de vertidos plásticos».

